

Bonjour Maîtresse,

Je viens de faire mes devoirs, j'ai adoré faire la lettre "n" dans le sucre. Ce matin je dois arroser les lentilles ☐.

Pour moi le confinement se passe bien, je suis heureux d'être toute la journée à la maison pour jouer et faire des petites ballades. Hier nous avons pu apercevoir une biche et un papillon orange et blanc.

Aujourd'hui c'est le 1 avril, je veux faire des farces et surtout à papa. Lorsque papa partira au travail après le déjeuner, il aura un poisson collé dans son dos et un autre sur sa voiture...

A bientôt, " Maîtresse, je te fais un gros bisous"

Jules

